

## Lazismu SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar Serahkan Donasi Gempu Lombok dan 8 Hewan Kurban

Senin, 13-08-2018



**KARANGANYAR** - Sinergi Muhammadiyah Karanganyar dengan Majelis/Lembaga, Ortom maupun Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) yang ada di Kabupaten Karanganyar terjalin mutualisme yang sangat baik. Salah satu bentuk sinergitas pada persyarikatan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Karanganyar adalah kerjasama Lazismu Daerah dengan Kantor Layanan Lazismu AUM, Ahad dan Senin (12 dan 13/08) Kantor Layanan Lazismu mentasyarufkan bantuan Gempu Lombok dan Kurban Sapi 1439 H.

Penyerahan kurban satu ekor sapi dari Lazismu SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar diserahkan oleh Kepala SMK Burhan Mustaqim, bersamaan dengan kegiatan Rakor Triwulan putaran ke-6 PDM Karanganyar yang bertempat di SMP Muhammadiyah 8 Kebakkramat. Penyerahan kurban sapi seharga 18,5 juta kepada Ranting Muhammadiyah Melikan, diterima oleh ketua PCM Kecamatan Kebakkramat Amin Sujarwadi.

Ditemui disela kegiatan Rakor, Kepala SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar mengatakan jika pihak sekolahnya secara rutin setiap tahun memberikan hewan kurban kepada masyarakat yang membutuhkan. "Kalau tahun kemaren di Kecamatan Tasikmadu, tahun ini kami menyerahkan hewan kurban berupa 1 ekor sapi ke Kecamatan Kebakkramat, tepatnya di ranting Muhammadiyah Melikan Kecamatan Kebakkramat Kabupaten Karanganyar sedangkan 6 ekor kambing masing-masing kita serahkan ke Kebakkramat dan Jumapolo" kata Burhan yang juga Sekretaris Majelis Tabligh PDM Karanganyar ini.

Sementara itu hari ini, Senin (13/08) Lazismu SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar juga mentasharufkan donasi peduli untuk korban gempa Lombok Nusa Tenggara Barat (NTB). Donasi sejumlah 14 Juta diserahkan melalui Lazismu Daerah yang secara paralel akan diserahkan kepada korban gempa melalui Pimpinan Pusat Muhammadiyah.

Data terakhir dari Lazismu Daerah Karanganyar per 13 Agustus 2018 telah terkumpul donasi peduli korban gempa Lombok NTB sebesar Rp. 264.262.300,- . Donasi sejumlah 264 juta lebih tersebut masih sementara dikarenakan seluruh KL Lazismu PCM, PRM maupun AUM di Kabupaten Karanganyar masih terus bergerak untuk mengumpulkan donasi sebagai kepedulian kepada saudara yang tertimpa bencana di Lombok NTB. Sebagaimana instruksi PDM Kabupaten Karanganyar melalui suratnya nomor : 02/Ins/III.O/C/2018 tertanggal 05 Agustus 2018 yang menginstruksikan kepada Lazismu Daerah, KL PCM, KL PRM dan KL AUM untuk melakukan penghimpunan donasi peduli gempa Lombok NTB. *(MPI PDM Kra-JOe)*.